

Der Eckenfeger

Der Eckenfeger ist ein Galopp, früher auch Rutscher genannt. Er bildet meist den Kehraus einer Veranstaltung.

Der Tanz besteht aus halbtaktigen Galoppschritten, auch Nachstellhüpfer genannt.

Der "Rutscher" ist ein alter deutscher Volkstanz, (Fortrutschen der Füße).

Im Ballsaal wurde der Galopp 1824 Mode, in Paris als "Schnellpolka" 1870.

Als "rasender Pferdetanz" wurde er von F.M. Böhme wegen seiner "Gesundheitsschädigung" verurteilt und später wieder gemäßiger getanzt. Er ist auf dem Lande in ganz Deutschland ein beliebter Kehraustanz.

Quelle: Erika und Hildegard Gutjahr

